

Lanmeur

Vendredi 14 septembre 2018 Télégramme

## Quatre-Vents. Des artistes circassiens en résidence



Du lundi 10 septembre au vendredi 5 octobre, six artistes de six nationalités différentes réunis au sein de la compagnie Kaais Kaamoos, spécialisés dans l'acrobatie sont présents au collège.

Depuis lundi 10 septembre, six artistes de nationalités différentes, réunis au sein de la compagnie Kaais Kaamoos, spécialisés dans l'acrobatie sont présents au Quatre-Vents, où ils resteront jusqu'au vendredi 5 octobre. Dès le mardi, chacun a pu avoir un aperçu de leur art grâce à une déambulation dans la cour sur le temps de la pause méridienne.

### Ouverture culturelle

Les artistes vont faire vivre aux collégiens une plongée au cœur de leur pratique professionnelle et artistique. Cette résidence portée par la Direction

régionale des affaires culturelles (Drac), le collège, le Conseil départemental, la mairie et l'association des parents d'élèves est porteuse d'une ouverture culturelle et artistique d'une richesse incroyable.

Chaque artiste arrive avec sa propre culture, un parcours scolaire différent, une langue différente ou encore un style de vie différent, mais tous sont unis par les mêmes valeurs portées par les arts du cirque : l'entraide, la tolérance, le respect, l'attention à l'autre, l'effort...

De quoi nourrir des échanges denses avec les élèves.

### Un spectacle en fin de résidence

Trois classes de 5<sup>e</sup> et les élèves de l'atelier Création Danse vivront pendant leurs cours d'éducation physique et sportive, avec Erwan Le Lay et Guillaume Loiseau, des ateliers de pratique où ils seront acteurs et assisteront à des répétitions.

Cette riche résidence contribuera à la construction des parcours artistique et culturel, parcours citoyen et parcours avenir. À l'issue de son séjour, la compagnie Kaais Kaamoos donnera, en soirée, une représentation à la salle Stérédenn, ouverte à tous.